

Uni Eropa akan Persulit Warga Rusia Dapatkan Visa

PRAHA (IM) - Para Menteri luar negeri negara-negara Uni Eropa setuju menangguhkan perjanjian visa dengan Moskwa, dengan rilisnya aturan ini nantinya warga Rusia yang melakukan perjalanan ke kawasan Eropa akan ditangguhkan.

Sebelum aturan ini diberlakukan, Uni Eropa sempat mengalami perpecahan pendapat lantaran sejumlah negara seperti Prancis, Jerman, Yunani, serta Siprus tidak setuju penangguhan Visa Rusia.

"Kami berhati-hati terhadap pembatasan luas pada kebijakan visa kami, untuk mencegah memberi makan narasi Rusia dan memicu unjuk rasa yang tidak diinginkan di sekitar efek bendera atau mengasingkan generasi mendatang," kata memo yang ditulis Pemerintah Jerman dan Prancis, dikutip dari Al Jazeera.

Kepala kebijakan luar negeri Uni Eropa Josep Borrell berpendapat, penangguhan kesepakatan fasilitasi visa juga akan memberikan dampak negatif bagi perekonomian Eropa.

Ini mengingat beberapa bulan terakhir jumlah wisatawan Rusia yang berpelancong ke Eropa untuk bersantai dan berbelanja telah melonjak hampir 1 juta orang, dengan tujuan Finlandia sebanyak 333.000 orang, Estonia 234.000 pelancong, dan Lithuania dengan 132.000 wisatawan.

Lonjakan ini bahkan membuat sejumlah negara di UE mulai kebanjiran pemasukan. Namun setelah mempertimbangkan risiko invasi lanjutan yang dapat mengancam keamanan sejumlah negara di kawasan perbatasan Rusia, aturan penangguhan perjanjian visa akhirnya resmi disetujui oleh 27 negara UE dengan berbagai ketentuan.

"Ini telah menjadi risiko keamanan bagi Lima negara Uni Eropa yang berbatasan dengan Rusia seperti Finlandia, Estonia, Latvia, Lithuania dan Polandia" ujar Borrell.

Dengan diberlakukannya aturan ini nantinya aktivitas perjalanan luar negeri yang dilakukan orang-orang yang dekat dengan Presiden Rusia Vladimir Putin, seperti delegasi resmi Rusia dan pemegang paspor diplomatik akan ditangguhkan.

Sementara visa untuk "orang Rusia biasa" tidak akan diganggu-gugat, dengan begini mereka dapat terus menikmati manfaat visa UE, seperti pengurangan waktu tunggu, biaya dan kebutuhan untuk menunjukkan lebih sedikit dokumen ketika melamar visa. ● gul



IDN/ANTARA

PERAYAAN HUT MALAYSIA KE-65

Ribuan pelajar mengikuti perayaan Hari Kebangsaan 2022 (HUT ke-65) di Dataran Merdeka, Kuala Lumpur, Malaysia, Rabu (31/8). Malaysia merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) kemerdekaannya pada tahun ini dengan tema 'Keluarga Malaysia Teguh Bersama'.

IMF Kucurkan 2,9 Miliar Dolar AS untuk Atasi Krisis Ekonomi Sri Lanka

Sri Lanka menghadapi krisis ekonomi terburuk karena kekurangan cadangan devisa.

KOLOMBO(IM) - Dana Moneter Internasional (IMF) pada Kamis (1/9) telah mencapai kesepakatan tingkat staf dengan Sri Lanka untuk menyediakan bantuan senilai 2,9 miliar dolar AS selama empat tahun. Dana ini bertujuan untuk membantu penyelamatan Sri Lanka dari krisis ekonomi.

Sri Lanka menghadapi krisis ekonomi terburuk karena kekurangan cadangan devisa dan salah urus negara. Sri Lanka tidak bisa membayar produk impor penting seperti bahan bakar, obat-obatan dan makanan.

Sri Lanka telah menanggulangi pembayaran utang luar

negeri senilai hampir 7 miliar dolar AS yang jatuh tempo tahun ini. Total utang luar negeri Sri Lanka berjumlah lebih dari 51 miliar dolar AS.

Dari jumlah tersebut, utang senilai 28 miliar dolar AS harus dilunasi pada 2028. IMF mengatakan, ekonomi Sri Lanka diperkirakan akan berkontraksi sebesar 8,7 persen dan inflasi telah melampaui 60 persen.

"Dengan latar belakang ini, program pihak berwenang, yang didukung oleh IMF akan bertujuan untuk menstabilkan ekonomi, melindungi mata pencaharian masyarakat Sri Lanka, dan mempersiapkan landasan untuk pemulihan ekonomi dan

mendorong pertumbuhan yang berkelanjutan dan inklusif," kata pernyataan IMF.

Sebelumnya Jepang akan berkoordinasi dengan kreditor lain untuk menyelesaikan krisis keuangan yang semakin dalam di Sri Lanka. Menteri Keuangan, Shunichi Suzuki, pada Selasa (30/8) mendesak semua negara kreditor untuk berkumpul dan membahas utang Sri Lanka.

"Kami prihatin dengan situasi sosial ekonomi yang parah di Sri Lanka," kata Suzuki kepada wartawan.

Suzuki mengatakan, Sri Lanka harus mempercepat pembicaraan dengan Dana Moneter Internasional (IMF) tentang bailout. Sementara semua kreditor bilateral, termasuk China dan India harus berkumpul untuk membahas masalah tersebut.

"Jepang ingin secara aktif bekerja sama dengan negara kreditor lain dan organisasi

publik," kata Suzuki.

Jepang berusaha untuk menyelenggarakan konferensi dengan mengundang semua kreditor. Jepang berharap konferensi itu bisa membantu menyelesaikan krisis utang Sri Lanka. Sumber yang mengetahui situasi tersebut mengatakan kepada Reuters, Jepang terbuka menjadi tuan rumah untuk konferensi itu.

Sebelumnya Presiden Ranil Wickremesinghe mengatakan, Sri Lanka akan meminta Jepang untuk mengundang negara-negara kreditor utama untuk membicarakan restrukturisasi utang bilateral. Dia akan membahas masalah ini dengan Perdana Menteri Fumio Kishida di Tokyo pada September mendatang.

"Saya percaya penting bagi pemerintah Sri Lanka untuk mencoba memperbaiki kondisi ekonomi dan fiskal dengan berkoordinasi dengan IMF, Paris Club (negara-negara kreditor utama) dan lainnya, sambil menjaga transparansi," kata Menteri Luar Negeri Jepang Yoshimasa Hayashi.

"Kami berencana untuk mempertimbangkan tanggapan, sambil mengamati situasi di Sri Lanka, dan berkonsultasi dengan Sri Lanka, termasuk donor lain, dan organisasi internasional," lanjut Hayashi.

Sri Lanka memiliki utang sebesar 114 persen dari output ekonomi tahunan. Negara tersebut berada dalam pergolakan sosial dan keuangan akibat dampak pandemi Covid-19, cadangan devisa yang sangat menipis, dan inflasi yang tak terkendali.

Sebuah tim IMF bertemu Wickremesinghe untuk membahas bailout. Termasuk restrukturisasi utang sebesar 29 miliar dolar AS. Sri Lanka menginginkan program bantuan IMF senilai 3 miliar dolar AS. ● tom

Ratu Elizabeth Akan Lantik PM Baru Inggris di Skotlandia



RATU ELIZABETH

LONDON (IM) - Ratu Elizabeth akan melanggar tradisi dan menunjuk perdana menteri (PM) baru Inggris di kediamannya di Kastil Balmoral di Skotlandia, alih-alih di Istana Buckingham di London. Pengaturan ini disebabkan karena masalah mobilitas yang dialami Sang Ratu.

Seorang juru bicara Istana Buckingham pada Rabu (31/8) mengatakan bahwa ratu akan bertemu dengan Perdana Menteri Boris Johnson dan pengantarnya yang belum diputuskan pada 6 September di Balmoral, di mana dia menghabiskan musim panasnya.

Johnson didorong untuk mengundurkan diri pada Juli, setelah puluhan menteri meninggalkan pemerintah sebagai protes atas jabatan perdana menteri yang telah dirusak oleh serangkaian skandal.

Monarki berusia 96 tahun itu akan melakukan audiensi dengan pemimpin baru Inggris, yang akan diputuskan antara Menteri Luar Negeri Liz Truss atau mantan menteri keuangan Rishi Sunak, tak lama setelah bertemu dengan Johnson, kata juru bicara itu sebagaimana dilansir Reuters.

Hasil kontes kepemimpinan Partai Konservatif untuk menggantikan Johnson akan diumumkan pada 5 September, dengan jajak pendapat menunjukkan Truss unggul atas Sunak.

Menurut sumber Istana, pengumuman penunjukan perdana menteri di Balmoral ini memberikan kepastian dan menghindari perubahan menit terakhir jika

Ratu Elizabeth mengalami masalah mobilitas.

Ratu Elizabeth, yang telah memiliki 14 perdana menteri selama berkuasa sebagai monarki Inggris, harus mengurangi penampilan publiknya dalam beberapa bulan terakhir karena masalah kesehatan, termasuk masalah mobilitas. Ratu juga menghabiskan malam di rumah sakit Oktober lalu karena penyakit yang tidak ditentukan.

"Kami pasti akan memastikan bahwa pengantaran penyerahan akan benar-benar sesuai dengan dia dan apa pun yang dia inginkan," kata Johnson kepada Sky News.

Raja Inggris, sebagai kepala negara, secara tradisional menunjuk perdana menteri baru setelah audiensi di Istana Buckingham. Ini merupakan tradisi yang telah berlangsung lama, dengan kamera televisi dan helikopter mengikuti mobil-mobil resmi yang memasuki halaman istana pada hari itu.

Setiap pemimpin Inggris telah ditunjuk di Istana Buckingham sejak pemerintahan Ratu Victoria kecuali pada satu kesempatan, kata BBC, mengutip pakar konstitusi Vernon Bogdanor. Pada Juni, sang ratu muncul di balkon Istana Buckingham bersama keluarganya untuk melambai ke kerumunan yang bersorak-sorai pada perayaan yang menandai pemecahan rekor 70 tahun di atas takhta Inggris.

Di Commonwealth Games di Birmingham bulan lalu, putranya dan pewaris takhta Pangeran Charles menyampaikan pidato atas namanya. ● gul

Jenazah Mikhail Gorbachev akan Dimakamkan Sabtu

MOSKOW(IM) - Jenazah mantan pemimpin Uni Soviet Mikhail Gorbachev akan dimakamkan pada Sabtu (3/9). Dia meninggal dunia di Moskwa dalam usia 91 tahun pada Selasa (30/8).

Media Rusia menyatakan, prosesi pemakaman akan diadakan di Hall of Columns yang terkenal di dalam House of Unions Moskwa. Tempat ini juga menyimpan tubuh Josef Stalin yang dipajang setelah kematiannya pada 1953.

Kantor berita TASS mengutip Juru Bicara Yayasan Gorbachev Vladimir Polyakov mengatakan, prosesi pemakaman akan dibuka untuk umum dan Gorbachev kemudian akan dimakamkan di Pemakaman Novodevichy Moskwa. Juru bicara Istana Kremlin Dmitry Peskov mengatakan, pemerintah akan segera memutuskan apakah Gorbachev akan diberi

pemakaman kenegaraan atau tidak.

Kantor berita pemerintah Rusia RIA kemudian mengutip Kepala Hubungan Media di Yayasan Gorbachev Pavel Palazchenko mengatakan, upacara di Hall of Columns akan diselenggarakan oleh layanan protokol pemerintahan Vladimir Putin.

"Belum ada informasi apakah ini dianggap pemakaman kenegaraan atau tidak," katanya.

Peskov mengatakan, Istana Kremlin akan mengumumkan nanti apakah Putin akan menghadiri pemakaman. Putin sehari usai kematian Gorbachev mengirim belaskawawa melalui telegram kepada kerabat. Kremlin memuji mending politik itu sebagai negarawan global luar biasa yang membantu mengakhiri Perang Dingin, tetapi salah besar tentang

prospek pemulihan hubungan dengan Barat yang haus darah.

Banyak politisi, intelektual, penyair, dan bangsawan tingkat tinggi telah dimakamkan di pemakaman Novodevichy sejak pemakaman tersebut didirikan pada abad ke-16. Beberapa di antaranya Presiden Pertama Rusia dan saingan politik Gorbachev Boris Yeltsin.

Ketika Yeltsin meninggal pada 2007, dia dimakamkan dengan penghormatan penuh kenegaraan. Putin yang menggantikannya pun mengumumkan hari berkabung nasional.

Tempat itu juga merupakan tempat peristirahatan istri Gorbachev, Raisa, yang meninggal pada 1999. Nikita Khrushchev adalah satu-satunya pemimpin Uni Soviet lainnya yang dimakamkan di sana, dengan sebagian besar lainnya dimakamkan di dekat tembok Kremlin di Lapangan Merah. ● ans



XINHUA

KTT CIFTIS 2022 DI BEIJING - TIONGGOK

Direktur Jenderal Organisasi Perdagangan Dunia (WTO) Ngozi Okonjo-Iweala berpidato di KTT China International Fair for Trade in Services (CIFTIS) 2022 melalui video, Rabu (31/8). KTT diadakan di Beijing, Tiongkok.

Azerbaijan dan Armenia Sepakat Percepat Perjanjian Damai

BRUSSEL(IM) - Presiden Dewan Eropa Charles Michel mengumumkan bahwa para pemimpin Azerbaijan dan Armenia sepakat untuk mempercepat kerja perjanjian damai. Hal ini disepakati setelah negosiasi mereka di Brussels yang dipimpinnya pada Rabu (31/8) waktu setempat.

Michel menjamu Presiden Azerbaijan Ilham Aliyev dan Perdana Menteri Armenia Nikol Pashinyan di ibu kota Uni Eropa. Ini merupakan bagian dari inisiatif diplomatik blok itu untuk memastikan perdamaian di Kaukasus Selatan dan memnormalkan hubungan antar negara.

"Saya berterima kasih kepada kedua pemimpin atas pertukaran terbuka dan produktif dan beberapa langkah telah diambil untuk meneruskan kesepakatan yang dicapai selama pertemuan terakhir kami pada bulan April," kata Michel seperti dikutip laman Anadolu Agency, Kamis (1/9).

Dia menekankan bahwa penting untuk mempersiapkan opini publik di kedua belah pihak untuk perdamaian jangka panjang yang berkelanjutan. Pihaknya meyakinkan negara-negara bahwa UE siap untuk meningkatkan dukungannya untuk mencapai tujuan ini.

"Para pemimpin sepakat untuk meningkatkan pekerjaan substantif untuk memajukan perjanjian damai yang mengatur hubungan antar negara," kata Michel. Menurut diplomat Azerbaijan

dan Armenia diharapkan bertemu dalam waktu satu bulan untuk menyusun teks.

Mereka meninjau perjanjian perbatasan dan setuju untuk mengadakan pertemuan komite perbatasan berikutnya pada November di Brussel setelah diadakan awal pekan ini di Moskwa. Para pemimpin juga membahas masalah kemanusiaan, termasuk pembebasan tahanan dan nasib orang hilang, serta opsi untuk meluncurkan kembali transportasi antara kedua negara.

Michel, Pashinyan, dan Aliyev akan melanjutkan pembicaraan di Brussels pada November. Michel telah melakukan upaya diplomatik yang signifikan untuk rekonsiliasi antara Armenia dan Azerbaijan setelah konflik mereka pada musim gugur 2020.

Hubungan antara bekas republik Soviet di Armenia dan Azerbaijan telah tegang sejak 1991 ketika militer Armenia menduduki Nagorno-Karabakh, juga dikenal sebagai Karabakh Atas, sebuah wilayah yang diakui secara internasional sebagai bagian dari Azerbaijan. Pada 2020, Azerbaijan membebaskan beberapa kota dan lebih dari 300 pemukiman dan desa yang diduduki oleh Armenia, dan pertempuran berakhir dengan kesepakatan yang ditengahi oleh Rusia.

Bentrokan antara kedua tentara dimulai kembali pada awal Agustus. Pekan lalu, Aliyev mengumumkan bahwa tentara Azerbaijan telah pindah ke kota strategis Lachin di Karabakh. ● ans

Kekeerasan Terhadap Perempuan Terus Meningkat di Meksiko

MEXICO CITY(IM) - Kekeerasan terhadap perempuan dan anak perempuan di Meksiko telah meningkat selama lima tahun terakhir.

Kantor statistik nasional INEGI dalam sebuah survei terbaru menemukan tujuh dari 10 korban dilaporkan mengalami beberapa bentuk kekerasan.

"Kekeerasan terhadap perempuan terus menjadi tantangan di negara ini dan merupakan masalah kesehatan masyarakat," kata presiden INEGI Graciela Marquez.

Tingkat pembunuhan perempuan yang melonjak di Meksiko telah memicu gelombang protes. Rata-rata, sekitar 10 perempuan terbunuh setiap hari dan puluhan ribu hilang.

INEGI memperkirakan, lebih dari 70 persen dari 50,5 juta perempuan dan anak perempuan berusia di atas 15 tahun telah mengalami beberapa jenis kekerasan. Jumlah ini naik empat poin persentase dari survei terakhir yang dilakukan pada 2016.

Laporan kekerasan seksual meningkat paling tinggi, naik delapan poin persentase hingga mencapai setengah dari semua perempuan yang disurvei. Sebanyak 23 persen di antaranya mengatakan,

pernah mengalami hal ini dalam 12 bulan terakhir.

Hampir 35 persen melaporkan menjadi korban agresi fisik selama hidup mereka, jumlah ini naik dari 34 persen pada 2016. Sementara 52 persen mengatakan, pernah mengalami pelecehan psikologis, naik dari 49 persen.

Menurut INEGI, sebagian besar perempuan yang mengalami kekerasan fisik atau seksual tidak secara resmi melaporkan penyerangan atau mencari bantuan dari lembaga publik. Hanya dalam hal kekerasan "ekonomi" yang mencakup diskriminasi di tempat kerja dan pemotongan hak milik pribadi menunjukkan peningkatan, turun dari 29 persen menjadi 27 persen dalam studi terbaru.

Perempuan lanjut yang lebih muda yang tinggal di kota dan dengan tingkat pendidikan yang lebih tinggi lebih mungkin dilaporkan menjadi korban kekerasan. Hanya di negara bagian selatan Chiapas, kurang dari setengah perempuan yang disurvei melaporkan mengalami beberapa jenis kekerasan.

Sementara Mexico City dan Negara Bagian Meksiko di sekitarnya memiliki prevalensi tertinggi, rata-rata 77 persen. ● gul